

串商だより

第203号



新年のごあいさつ

新年明けましておめでとうございます。令和6年がいよいよスタートしました。本年も串良商業高校、ならびに串商だよりをどうぞよろしくお願いたします。



クラスマッチが行われました

12月21日（木）に2学期クラスマッチが行われました。体育系種目として男子はソフトボール、女子はドッジボールを、文化系種目としてUNOが行われました。熱戦が繰り広げられ、大いに盛り上がったクラスマッチとなりました。

（大会結果）

ソフトボール	1位	3-A	ドッジボール	1位	3-1A	UNO	1位	1-2B
	2位	1-1		2位	3-1B		2位	3-1
	3位	2-3		3位	1-3		3位	2-1A



生徒会役員任命式

12月18日(月) 新生徒会役員の任命式が行われました。旧生徒会役員を代表して柿木優亜生徒会副会長の挨拶があり、これまでの協力への感謝と新生徒会役員への励ましの言葉を述べました。その後、新生徒会役員への任命証授与が行われ、学校長より激励の言葉がありました。新生徒会・全校生徒が一丸となって串良商業高校を盛り上げていきます！



図書委員会主催クリスマス会

12月22日(金)に、串良小学校の児童・保護者に参加を募り、図書委員会主催のクリスマス会を実施しました。カップケーキやガーランド作り、読み聞かせ、ゲームを行いました。参加してくれた児童の皆さんが、「楽しかった。」「また参加したい。」という感想を残してくれました。



鹿屋市企業見学会

1月16日(月), 2学年の生徒たちが、鹿屋市主催の企業見学会に参加しました。様々な業種の企業を見学しました。話を聞くだけでなく、実際に体験することもでき、より深くその企業や業種について知れたようです。今回の見学会を機に、自分の進路についてより具体的に考えられるようになったのではないかと思います。

